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PAUTA ATA N8.13/2023-C.A.

Relatório de Atividades; Demonstrativo Financeiro; Benefícios concedidos no mês de Outubro/2023; Rendimentos das

aplicações financeiras; Relatórios de Investimentos Outubro/2023 (LDB Assessorla Financeira); Homologação do Conselho

Administrativo das decisões tomadas pelo Comitê de Investimento; Apreciação e aprovação da Política de Investimentos -

Exercício 2024; Credenciamento e habilitação das Instituições Bancárias e Fundos de Investimentos; Elaboração do Plano de

Ação Anual - Exercício 2024.

LOCAL: Sala de reuniões do Instituto de Previdência Municipal de Lençóis Paulista - IPREM

DATA: 29/11/2023 INÍCIO; 8:30 h TÉRMINO; 10:25h FIs. 1/1

Reuniram-se na sede administrativa do instituto de Previdência Municipal de Lençóis Pauiista - IPREM, os

seguintes membros do Conseiho Administrativo: ives Fernando Bertoii, Marcos Norabeie, Júlio Antonio

Gonçalves, Sandra Rita Costa Leda, Paulo Henrique Campanhoii, Sabrina Amoedo dos Santos, Eiizandra Lúcia
Gilioli Vidal Muller (supiente), Sílvia Andreia Mendes Morelli (suplente), Anderson Sarria Brusnardo

(suplente), Giovana Paccola (Suplente) e Antonio Marcos Martins - Diretor Executivo do IPREM. O Presidente

do Conseiho Sr Ives Fernando Bertoii cumprimentou os presentes e justificou a ausência da Sra. Sheila

Cristina Bonato, por motivo de compromisso de trabalho, sendo tal Justificativa aceita pelo Conselho

Administrativo. O Presidente na seqüência passou a palavra ao Diretor do IPREM que leu o Relatório de

Atividades do mês de outubro de dois mil e vinte e três e após distribuiu e explicou o demonstrativo de

movimentação financeira, balancetes de receita e despesa, despesas administrativas, os saldos

movimentações bancárias, como também os rendimentos e respectivas taxas diárias e acumuladas no

período das aplicações financeiras referentes ao mês de outubro de dois mii e vinte e três. Na seqüência o

Presidente, apresentou todos os processos de benefícios concedidos no mês de outubro dois mil e vinte e

três. Prosseguindo o Diretor Executivo do IPREM comentou sobre os relatórios disponibilizados pela empresa

LDB Consultoria Financeira, sobre o resumo de investimentos e concentração dos ativos por instituição

financeira, limites, posição dos fundos de investimentos, distribuição de aplicações renda fixa e resumo dos

investimentos sobre a meta atuarial, dados; diários, mensais, trimestrais, semestrais, anuais e acumulados

até a presente data. Informou ainda sobre análise e decisão do Comitê de Investimentos, registrados através

de sua Ata ns 12/2023, para avaliação e homologação, que após examinada toda documentação

apresentada, decidiu o Conselho Administrativo aprovar por unanimidade e sem ressalvas, bem como

homologar a decisão do Comitê de Investimento. Em seguida foi apresentada ao Conseiho Administrativo a

Política de Investimentos do IPREM, para o exercício dois mil e vinte e quatro, a qual foi elaborada

apreciada pelo Comitê de Investimentos. Na seqüência a mesma foi discutida, analisada e aprovada por
todos membros presentes e que deverá ser expedida e publicada Resolução de aprovação, lembrando ao
Gestor do IPREM tem o prazo limite de trinta e um de dezembro de dois mil e vinte e três, para envio da
Política de investimentos para Secretária de Previdência - SPREV, via CADPREV. Após, o Presidente Sr. Ives,
informou sobre o andamento do credenciamento e habilitação das Instituições financeiras e Fundos de

Investimentos para o exercício de dois mil e vinte e quatro e que as instituições bancárias já estão

encaminhando a documentação e que será finalizado nestes próximos dias, e depois todas as

documentações encaminhadas para o IPREM, serão apresentadas a este Conselho, na próxima reunião, para

análise e aprovação, também foi explanado aos demais conselheiros assuntos tratados durante a visita

realizada junto ao Escritório Atuarial ETTA, realizada no mês de novembro com a finalidade de entender os
motivos do déficit atuarial bem como eventuais pontos que poderiam ser utilizadas para minimizar os

impactos e apresentados alguns pontos para estudo. Dentre os motivos do aumento do déficit foi apontado

a redução da meta atuarial, o não atingimento da meta atuarial nos últimos anos, bem como elevação da

média dos valores dos aposentados e pensionistas, aumento na tábua de mortalidade e contratação

novos funcionários que não impactaram tão positivamente como esperado, por outro lado, foi aprese

alguns pontos importantes para análise e estudo, tais como utilização de 0,15% de acréscimo n

atuarial do ano, estudo de impacto no magistério, retenção do imposto de renda dos aposentados e

utilização de até 10% do patrimônio líquido para utilização em empréstimos consignados. Ainda informptí




